

MESSE | EXPO | ATELIERS | ECHANGES

TOUTE LA JOURNEE (église): EXPOSITION CULTURE & TRADITIONS DE LA COTE D'IVOIRE

AU PROGRAMME

Eglise de Brumath : messe avec la 10h45

participation de la chorale BONDEKO

Midi Maison des œuvres (place de l'église) :

repas tiré du sac -

présentation du partenariat entre les diocèses de Strasbourg et de Grand-Bassam

13h-16h Ateliers et animations tout âge

Plus de détails,

https://www.alsace.catholique.fr/?p=419130











PRE-INSCRIPTIONS POUR LE SPECTACLE BERNADETTE DE LOURDES Spectacle BERNADETTE DE LOURDES

Après un triomphe à Lourdes avec plus de 150 000 spectateurs, le bouleversant spectacle BERNADETTE DE LOURDES, récit des fascinantes apparitions mariales à la jeune Bernadette Soubirous est en tournée dans toute la France et fait l'unanimité auprès du public et des médias.

Voici le lien pour découvrir la bande annonce : https://youtu.be/dLJhK2ip1-8

Pour permettre à celles et ceux qui souhaitent assister à ce beau spectacle le <u>mercredi 20 décembre 2023 à 20h00 au Zénith de Strasbourg</u>, nous envisageons de réserver un bus pour le transport aller-retour depuis Brumath ainsi que les places avec un tarif préférentiel de groupe. <u>Le montant pour le transport et le spectacle est d'environ 60,00 € par personne.</u>

Pour nous permettre de confirmer ces réservations, si le nombre nécessaire de participants est atteint, nous vous proposons de vous pré-inscrire avant le 27/10/23 auprès de Frank Balhuizen par téléphone au 0767628662 ou par mail à <u>fbalhuizen@free.fr</u>

ASSEMBLEES DE LA PAROLE

En plus du calendrier annuel des messes dans les paroisses de notre Communauté, pour vivre des temps de prière en proximité, nous vous proposons depuis cet été des Assemblées de la Parole. Nous croyons qu'il est bon de pouvoir se rassembler et de se nourrir de la Parole du Seigneur. Car même s'il n'y a pas de communion au Corps et au Sang du Christ, Sa Parole est là pour nous aider à vivre. « Jésus répondit : « Il est écrit : L'homme ne vit pas seulement de pain, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. » » (Mt 4, 4) Tout le temps de Son Ministère, Jésus n'a cessé de proclamer l'Evangile, d'enseigner et de guérir. Nos assemblées de la Parole continuent cette mission en proclamant et en priant, ensemble, la Parole que le Christ nous a donnée.

Nous vous proposerons de continuer une fois par mois cette forme de prière autre que la messe, pour permettre à ceux qui ne peuvent pas, ne veulent pas se déplacer, de prier ensemble en l'église paroissiale.

La prochaine assemblée de la Parole aura lieu à Bernolsheim, le dimanche 12 novembre à 10h00.

Merci à tous ceux qui se sont préparés pour guider et animer ces temps de prière.

APPEL DU MOIS : Accompagner les personnes en deuil

La participation des laïcs à la vie de l'Eglise

L'un des fruits incontestables du concile Vatican II est la place importante des laïcs dans la vie de l'Église et l'organisation des paroisses. L'Église, comprise comme « Peuple de Dieu » et « Corps du Christ », est composée de tous les baptisés, chacun ayant à accomplir sa vocation spécifique, chacun ayant à annoncer et témoigner de la foi qui les habite. Cette participation des laïcs à la charge pastorale du curé s'inscrit dans un cadre précis : celui d'une mission ecclésiale.

La Pastorale des funérailles

Devant la mort, devant la souffrance qu'elle occasionne, spontanément les vivants se sentent appelés à resserrer leurs liens, à manifester leur soutien et à se réconforter les uns les autres. C'est donc la communauté chrétienne tout entière qui est appelée à entrer en communion avec ses membres défunts et à entourer leurs proches de sa présence et de sa prière. En aidant les familles et proches à se relever par la proposition de l'espérance chrétienne et la foi en la résurrection, les personnes des équipes deuil participent à l'annonce et au témoignage, en commençant d'abord toujours par l'écoute bienveillante. Les équipes funérailles ont une double mission : manifester la tendresse du Christ et la compassion de l'Église pour ceux qui souffrent, ainsi que témoigner et proposer l'espérance chrétienne aux familles touchées par le deuil.

Bien sûr, ceux qui voudront et pourront offrir de leur temps, essentiellement en jours de semaine, pour ce service d'accompagnement ne seront jamais seuls, et nous prenons ensemble le temps de nous préparer, de nous former. Merci de vous signaler auprès du secrétariat ou du curé pour mieux discerner votre investissement et découvrir cette mission.